

PP-Dosierpipette 5 ml

Die zweiteilige PP-Dosierpipette 5 ml ergänzt unser umfangreiches Sortiment an Pipetten. Mit ihrem hochtransparenten PP-Körper und dem einteiligen PE-Kolben stellt sie eine Alternative zu unseren dreiteiligen Dosierpipetten dar.

Die PP-Dosierpipette steht als flache Version und mit elm-tip zur Verfügung. Durch den Einsatz der elm-tip Pipetten statt der gängigen Luer-tip Pipetten erreichen wir eine Inkompatibilität mit Luer-Anschlüssen und Nadeln. Dadurch wird Missbrauch verhindert, z.B. durch intravenöse Nutzung der Pipetten, der zur schwerwiegenden Folgen für den Patienten führen könnte.

Die Bedruckung erfolgt nach Ihren Angaben auf dem Pipettenkörper.

Auch zu dieser Pipette liefern wir passende Adapter für Glas- und PE/PET-Flaschen mit Mündung PP28 und GL/DIN 18. Die Adapter ermöglichen eine restlose Flaschenentleerung und verhindern eine Kontamination des Flascheninhaltes, da die Pipetenoberfläche nicht mit dem Medium in Kontakt kommt.

Die PP-Dosierpipette bietet die bekannten Vorteile der elm-Dosierpipetten:

- hohe Dosiergenauigkeit
- kundenspezifische Skalierung und Druckbildgestaltung
- alle verwendeten Materialien entsprechend den "food contact"-Richtlinien
- CoA wird zu jeder Charge geliefert
- bei Bedarf stellen wir einreichungsfähige Dokumentationen auf Grundlagen der "Notice to Applicants" und deren Leitlinien für die Zulassung bei den zuständigen Stellen zur Verfügung.



Art. No. 905100

PP-Dosierpipette 5 ml flach

PP-Dosing pipette 5 ml flat

Material: Körper: PP, Kolben: PE

PP-Dosing pipette 5 ml

The bipartite PP-dosing pipette 5 ml with high-transparent PP-barrel and single-piece PE-Piston - it is the addition to the large assortment of tripartite PE-pipettes and shortform-pipettes.

The PP-dosing pipette 5 ml is available with flat end as well as with elm-tip.

By using the elm-tip pipettes instead of the popular luer-tip pipettes we reach an incompatibility of the pipettes with luer-connectors and needles. Thereby misuse will be avoided, e.g. an intravenous use of the pipette, which can lead to fatal consequences for the patient.

For this pipette adaptors are available for glass-, PE- and PET-bottles with bottleneck PP28 and DIN/GL 18. The adaptors allow a complete emptying of the bottles and they prevent the medicine from contamination as the pipettes surface won't get into contact with the medium.

Printing of the dosing body is carried out according to your wishes.

The PP-dosing pipette provides the well-known advantages of the elm-dosing pipettes:

- high dosing accuracy
- scaling and printing according to your request
- the materials used are in compliance with the food-contact guidelines
- COA will be supplied with each batch
- if required we will provide documentation on basis of the "Notice to Applicants" and the respective guidelines, ready to be turned in for admission at the competent authorities.



Art.No. 905600

PP-Dosierpipette 5 ml elm-tip

PP-Dosing pipette 5 ml elm-tip

Material: body: PP, piston: PE

CE
0124